

Le difficile réveil des petits épargnants

- Un collectif d'épargnants appelle aujourd'hui à une journée de mobilisation pour protester contre Doubl'O, un produit financier vendu en 2001 par la Caisse d'épargne.

- Un avocat explique pourquoi il intente une action en justice contre cette banque.
- Une autre polémique est née au Crédit agricole. Des titulaires se plaignent des certificats coopératifs associés, un placement dont

ils ne peuvent, aujourd'hui, se désengager facilement.

- Où placer sans risques ses économies aujourd'hui ? Un expert donne quelques pistes.

Dossier : Christophe Perrin